

Schweiz

10. März 2008, 19:07

In der Zelle erhängt

Ein 24-jähriger Italiener hat sich in der Berner Strafanstalt Witzwil das Leben genommen.

Wie die Berner Behörden heute mitteilten, fand der Sicherheitsdienst den leblosen Körper bereits am vergangenen Freitag um 20.30 Uhr in einer Arrestzelle. Er hatte sich mit einem an der Fenstervergitterung befestigten strickähnlichen Faden erhängt. Dieser stammte aus einem von einer Woldecke abgetrennten Stoffstreifen.

Wiederbelebungsversuche blieben erfolglos. Der in der Schweiz wohnhafte Mann musste eine Freiheitsstrafe unter anderem wegen Verstössen gegen das Strassen- und Betäubungsmittel- sowie gegen das Waffengesetz absitzen.